

KO2

Bewerbung

Initiator*innen: Ingo Henneberg

Titel: Ingo Henneberg

Bewerbung in PDF

Bewerbung als Kooptierter

Liebe Freund*innen, liebe BAG,

sehr gerne bewerbe ich mich erneut als euer Kooptierter. Ich bin seit 2011 Mitglied der BAG Frieden und halte unsere inhaltlichen Debatten aber insbesondere auch die in den letzten Jahren stetige und erfolgreiche Prägung der außen-/ sicherheits- und friedenspolitischen Debatten unserer Partei für eine der spannendsten Aufgaben innerhalb der Grünen. Die BAG Frieden hat zuletzt ihren durchaus nicht immer einfachen Ruf gestärkt und trotz der Einschränkungen durch Corona sehr erfolgreich gearbeitet. Insbesondere beim Wahlprogramm konnten wir zahlreiche hervorragende Anträge einbringen und unsere Programmatik zugleich verbreitern und vertiefen. Themen wie der Indopazifische Raum, eine wesentliche differenzierte Beschreibung Afrikas und wichtige Forderungen zur Zivilen Krisenprävention und der feministischen Außenpolitik wurde erst durch unsere Arbeit aufgenommen und finden sich teilweise wortwörtlich im Koalitionsvertrag wieder. Dies ist gelebte Basisdemokratie und dazu möchte ich in den kommenden zwei Jahren weiter beitragen! Mit dem großartigen Team, dass sich bei dieser Sitzung zur Wahl stellt wird dies mit Sicherheit gut gelingen.

Wie in den vergangenen Jahren möchte ich als euer Kooptierter weiter das Sprecher*Innen-Team so gut ich kann unterstützen und meine vielfältigen Erfahrungen aus unterschiedlichsten grünen Zusammenhängen einbringen. Inhaltlich ist mir eine Befassung mit nicht im medialen und politischen Fokus stehenden ‚vergessenen‘ Konflikten wichtig, da diese oftmals über Jahre weiter schwelen und großes Leid verursachen. Daneben sollten wir uns insbesondere in unserer neuen Rolle als Regierungspartei auch verstärkt mit Fragen jenseits unserer grünen Herzensthemen beschäftigen, um mit unseren Koalitionspartnern gesprächsfähig zu sein und dort eigene Akzente zu setzen. Durch meine berufliche, wie ehrenamtliche Beschäftigung mit außenpolitischen Themen kann und werde ich dabei helfen, um uns mit unterschiedlichen Akteur*innen und Expert*innen zu vernetzen und so zu konstruktiven Diskussionen und der Vielfalt der Inhalte und Sichtweisen beitragen. Ich würde mich sehr freuen, wenn ich diese und andere Themen auch in den kommenden zwei Jahren als euer Kooptierter in die BAG einbringen könnte und bitte um euer Vertrauen.

Herzliche Grüße

Ingo